



Evaluation N°3 Semestre 1

Nom :

prénom :

Classe: 3AC.....

N° :

Texte :

L'homme, à mon avis, met l'environnement en danger et le rend invivable pour lui, pour la faune et la flore.

D'abord, l'eau des rivières et des océans est salie et polluée par des déchets et les marées noires. De plus, les fumées des usines et des voitures détériorent l'air et provoquent des pluies acides. Aussi, des forêts sont détruites alors que les arbres permettent de lutter contre la pollution de l'air.

Enfin, des espèces animales et végétales, qu'elles soient terrestres ou aquatiques, disparaissent de la terre.

Notre planète est en danger : chacun doit agir pour la protéger !

Encyclopédie Brio.

I/ Compréhension de l'écrit :

1- La source de ce texte est :

2- Ce texte parle de :

3- Complète le tableau suivant à partir du texte :

	Causes
La pollution de l'eau
La pollution de l'air

4. Réponds par vrai ou faux :

- L'homme pollue l'air. (.....)
- Les forêts sont menacées. (.....)
- Les arbres luttent contre la pollution. (.....)

II – Langue et communication :

1- Complète les pointillés avec : les usines-la pollution-humaines-la température- les rayons- gaz

Notre planète est en danger à cause de..... Ce phénomène est dû aux activités..... En effet, les transports et..... rejettent des fumées et des dans l'atmosphère. Ces gaz à effet de serre piègentdu soleil et provoquent ainsi l'augmentation dede la terre et des océans.

2- A mon avis, L'homme met l'environnement en danger et le rend invivable ...

Réécris cette phrase en remplaçant l'expression soulignée par un verbe d'opinion.

3- Donne l'équivalent des mots en gras dans le niveau courant :

- Si on interdit la circulation des **bagnoles** (.....) en centre-ville, les citoyens seront obligés de se rendre au **boulot** (.....) à vélo.

4-Relie (→) les éléments de la colonne A aux phrases qui correspondent dans la colonne B :

A	B
- Conséquences	- Si on interdit la circulation automobile en centre-ville
- Conclusion	- l'air sera propre.
- Explication	- c'est parce que les gaz des échappements rendent l'air irrespirable
-Hypothèse	- Donc, il faut utiliser les transports écologiques en centre- ville